

Operativo médico otorga un centenar de atenciones gratuitas en Peumo

13 Noviembre, 2018 0 Comentarios



Enfocado en la salud visual, detectó vicios de refracción y patologías oftalmológicas como cataratas, glaucoma y otras.

Un segundo operativo médico -en lo que va del año- se llevó a cabo este fin de semana, en el Hospital de Peumo. La instancia, desarrollada en conjunto con el Voluntariado del Hospital de Peumo (VOHPE) de la Universidad del Desarrollo, tuvo como objetivo realizar exámenes preventivos de salud, así como también otorgar atención oftalmológica, nutricionista y dental. En total se logró dar atención a 90 personas de la comuna, entre los que se encontraban alumnos pertenecientes a los colegios Rosario, Codaoy y del Centro Penitenciario de Peumo.

Al respecto, la enfermera jefe del Hospital de Peumo, Valeska Riveros Lorca, apuntó que "con este tipo de operativos reafirmamos nuestro compromiso con la comunidad, ya que es la segunda actividad de este tipo que realizamos durante el año 2018. Contar con la colaboración de la Universidad del Desarrollo es muy relevante para nosotros. Esta colaboración nació el año 2011 y se ha perpetuado en el tiempo, algo que nos tiene muy satisfechos y que es de gran ayuda para nosotros como establecimiento y para nuestra comuna en general".

Por su parte, Pietro Raggio, docente de la Facultad y director del voluntariado destacó la diferencia de esta iniciativa con otras de similares características. "Para nosotros es muy importante el poder conectarnos con la gente. Poder mirar al paciente a los ojos, poder escucharlos, poder acompañarlos. Ahí es muy potente la característica de nuestro alumnado. En esta actividad no sólo se comparte, sino que se aprende haciendo. Se conoce otra realidad social y cultural, y eso enriquece la formación de nuestros alumnos. Son experiencias que nos permiten generar cambios personales, para luego plasmarlo en la sociedad. En el fondo es una ayuda mutua".

Cabe mencionar que en la actividad también se efectuó exámenes de control de estado nutricional (IMC); control de presión arterial; control de glicemia y colesterol capilar; identificación temprana de factores de riesgo cardiovascular y detección de hábitos nocivos y orientación específica; entre otros.

Views: 1

Compartir 0 G+ Tweet LinkedIn Share Save

Noticias relacionadas

- Un australiano y un británico de visita ...
13 noviembre, 2018
- Enosolaire: innovadora apuesta turística en el Valle ...
13 noviembre, 2018
- Familias de la comuna de Santa Cruz ...
13 noviembre, 2018
- Pequeños levantadores de pesas son Campeones Chile ...
13 noviembre, 2018

0 Comentarios El Cachapoal.cl Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

Sé el primero en comentar.